

11 月に入りましたが、季節外れの暖かいお天気が続いておりますね。今秋はコロナ禍で中止、縮小となっていた各イベントや行事が 4 年ぶりに完全復活し、以前の活気が戻って来ているように感じます。皆様も『スポーツの秋』『芸術の秋』『食欲の秋』を是非満喫していただければ幸いです。

## ALACARTE

～ 日常の中の出来事など ～

### 永年勤続表彰

設立記念日に長年勤務されたスタッフに、お花と一緒に感謝の気持ちをお伝えしています。表彰された皆様の今後ますますのご活躍を期待しております！



### ハロウィンレク

病棟では今年もハロウィンレクを開催しました！急遽、南京玉すだれで盛り上げてくれたレク係さん、おつかれさまでした笑



### 都庁ライトアップ

10 月は、都庁が様々な色にライトアップされておりました。10 月が乳がん月間ということで、10 月 1 日から 18 日の間はピンクリボンにちなみピンクにライトアップ、10 月 19 日から 22 日は、都立公園開園 150 周年を記念し、グリーンにライトアップされておりました。明治 6 年 10 月 19 日に。最初の都立公園として上野恩賜公園と芝公園が開園したそうです。



### 防災訓練

訓練中はお騒がせして失礼いたしました。写真は、地下にて簡易担架で搬送する訓練の風景です。



お問い合わせ：医療法人財団圭友会小原病院 広報担当  
〒164-0012 東京都中野区本町 3 丁目 28 番 16 号  
電話：03 (3372) 0311  
メール：obcotact@obara.or.jp